

Cuba comptabilise à la mi-août trois millions de touristes étrangers



La Havane, 16 août, (RHC).- Le ministère cubain du Tourisme a confirmé l'accueil de trois millions de touristes étrangers cette année.

Cela malgré les sanctions, les pressions et les campagnes anti-cubaines du gouvernement des États-Unis, signale un rapport du ministère du Tourisme de notre pays.

Début juin, rappelons-le, l'administration Trump a interdit les compagnies maritimes de croisières de toucher port à Cuba, ce qui s'est soldé par l'annulation sous le coup de quelques 800 mille réservations pour visiter notre pays.

Le rapport, rendu public par Granma, notre principal quotidien, prend ces statistiques comme preuve de la confiance et de la reconnaissance des vacanciers à l'égard de Cuba, de sa nature, de son patrimoine, de sa culture, de son climat de sécurité et de l'hospitalité de notre peuple.

Le document précise que le Canada reste en tête de liste des pays de provenance de nos visiteurs étrangers suivi de la Russie.

Le rapport avance que le ministère cubain du Tourisme prévoit dépasser, avant la fin de l'année, le chiffre de 4 millions 300 mille touristes étrangers.

Notre collègue Isis María Allen a récemment interviewé deux journalistes latino-américains spécialisés en tourisme au sujet des atouts de Cuba. La parole tout d'abord à Pablo Alberto Pérez, de la station Radio Rumbos de Rivas, du Nicaragua.

«J'emporte de beaux souvenirs de Cuba. Ici j'ai appris de nouvelles choses. C'est la première fois que je viens ici et la réalité n'est pas du tout celle qu'on veut présenter. Je ne vois pas d'enfants dans la rue demandant des aumônes ou nettoyant des pare-brises aux sémaphores. »

De son côté, Lin Capellán, journaliste dominicain, a mis l'accent sur le climat de sécurité dont bénéficient les visiteurs dans notre pays.

«Franchement, Cuba nous a impressionnés. Moi personnellement, je n'étais jamais venu et ce que j'ai vu ici a largement dépassé mes attentes. La réalité ici est bien différente de celle qu'on vit dans mon pays. J'aimerais vous faire remarquer que quand je serai de retour en République dominicaine, je dirai à ceux qui voudront m'entendre que le meilleur atout de Cuba est la sécurité. Ici, on peut sortir dans la rue sans soucis. On peut sortir son portable dans la rue sans crainte d'être agressé ou volé. C'est vraiment un atout pour vendre cette destination touristique.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/199213-cuba-comptabilise-a-la-mi-aout-trois-millions-de-touristes-etrange>



Radio Habana Cuba